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Карри Блейк – Техника Божественного Исцеления (ТБИ). Часть 2. 
      

Невозможно полагаться на то, что ты видишь. Очень многое происходит после того, как люди 
уходят. Разница лишь в том, что если они уйдут, и будут выглядеть так же как они пришли, я не 

перестаю верить. Потому что Слово Божье говорит: «возложат руки на больных, и они будут 
здоровы». Нужно продолжать верить в это и благодаря этому моя вера действует, и люди 

получают исцеление. 
Очень часто, когда у людей структурная инвалидность, они получают исцеление во время сна, 

чтобы не разрушить собственное исцеление своими устами. (Пример – свидетельство о женщине).  
 

История о том, как Иисус помазал глаза грязью. Люди с Иисусом могли бы сказать: «этот слепой 
пришел слепым и ушел слепым». Но они не знали, что происходит на самом деле. Но Иисус знал, 

что все  будет так, как сказано! 
Вам нужно принять решение, что все так, как сказано в Слове Божьем, и не нужно к этому ничего 

прибавлять. 
 
 

Церковь существует  около 2000 лет. Примерно каждые 500 лет происходят сильнейшие перемены 
в церкви. Мы переходим в следующие сдвиги или перемены. Следующие перемены будут в Теле 
Христа. Даже  в промежутке 500 лет есть также маленькие перемены, где-то около сотни лет. В 
промежутке 100 лет есть также перемены каждые 20 лет. Мы видим сейчас восстановление 5-го 
служения. Мы должны помнить – назначение 5- гранного служения, чтобы оснастить святых. Мы 
видим сейчас 5 различных даров служения в действии, но это еще не исполнение Божьей цели 

или назначения. Пятигранное служение – это как-бы обучающее тело Христово, как тренеры тела 
Христова. Итак, наконец после 2000 лет бог восстанавливает Свою команду тренеров.  

Следующее движение, которое мы увидим – это движение святых. Где святые начнут служить на 
улицах и рыночных площадях. 

 
Мк.7:13 Иисус дает только две причины на неудачу. Он не говорит, что это из-за прошлого греха и 

не из-за того, что это не Его воля, Он никогда не дает оправдания неудаче.  
Есть 2 причины 

 
1. Неверие, если у вас есть неверие – будет неудача. Но ваша неудача не диктует волю 

Божью. Если вы верующий, то неверие не ваша проблема. Нет такого понятия, как 
неверующий верующий. 

2. Мк. 7:6-7ст. Иисус говорит: «….. тщетно славят Меня…». Если мы что-то называет 
поклонением, это не всегда значит, что это уже поклонение Богу. Можно поклоняться без 
пользы. Иисус сказал: «Бог ищет тех, кто поклоняется Ему в Духе и истине». Если ваши 
доктрины неправильные, тогда вы не в истине поклоняетесь.  

 
   8,9  и 13 стихи. Сам Иисус говорит, что вы можете привести Слово Божье в нулевое действие из-
за того, что учения человеческие вы превозносите выше, чем учение Божие. 
 
Если вы христианин, и вы молитесь за больных или изгоняете бесов или еще, что повелено вам 
делать, и у вас нет результатов, о которых сказано в Библии – проблема в том, что вы находитесь 
в традиции, которая приводит Слово Божье в бездействие. 
 
Нет дьявола, немощи и болезни, которые были бы сильнее Бога. Нет ничего, что может 
противостать Богу.  
Вы верующий, солдат Христов, посланник Христа, тот, который несет послание от Него, во имя 
Его. Это Его послание, Его имя, Его Слово, Его сила, Его Дух, поэтому нет никакого дьявола, 
который может противостать вашему слову, т.е. Божьему Слову через ваши уста. 
Тогда почему же неудачи, потому что вы не верили, что это есть истина и дьявол смог вас обвести, 
потому что у большинства христиан есть привычки делать то же самое, что делали ученики 
Иисуса. (История о том, как ученики попытались и не смогли  освободить мальчика) там же 
большинство христиан показали пальцем на мальчика и сказали бы – что-то не так с твоей верой, 
если бы ты только верил, ты бы получил исцеление. Или бы они обратились к отцу мальчика, и 
сказали – в каком ты грехе, потому что наверняка есть тайный грех. Практически так они и 
поступили. Однако отец мальчика был достаточно мудр, чтобы понять, что неудача учеников не 
диктует Божью волю. И он прорвался  чтобы увидеть Иисуса. Иисус освободил этого мальчика – 
это доказывает, что воля Божья на то, чтобы освободить этого мальчика, несмотря на то, что 
ученики с этим не справились. 
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Ученики не смогли изгнать беса по своему неверию, но в то время ученики не были рождены 
свыше. 
 
Вам, как верующим нужно просто принять решение – всякое противостояние, все, что стоит между 
мною и результатом, о котором говорит Библия, что принадлежит мне – это все от дьявола. И вам 
нужно принять решение, что вы не позволите ничему стоять между вами. Потому что Божья воля, 
чтобы каждый ходил в свободе. 
Разрушать человеческие традиции, чтобы возвысить Слово Божье! Итак, когда мы уберем все 
традиции человеческие – Слово Божье действует в совершенстве!!! 
 
За вопросы прощения грехов и исцеления было заплачено одновременно. У вас нет никаких 
проблем, чтобы сказать грешнику: «если ты склонишься перед Иисусом, Он спасет тебя прямо 
сейчас»! Есть ли какое сомнение в том, что Бог спасет грешника, который склонится пред Ним. Нет 
с этим никаких проблем. Теперь вам нужно принять решение верить Слову Божьему точно так же. 
Нет ни дьявола, ни греха, который больше того, чтобы остановить грешника, который обращается 
к Богу. И нет дьявола или болезни больше того, чтобы остановить любое исцеление любого 
человека, грешника или святого.  
 
Факт того, что у человека есть болезнь, не отражается на том факте, что у меня  есть обетование 
от Бога. Потому что сказано в Слове Божьем – на кого я возложу руки – будет здоров. Неверие 
больного не может остановить мою веру.  И проблема больного не имеет ничего общего с моим 
обетованием. 
Когда вы начинаете говорить как Иисус, вы становитесь смелыми и ничего не боитесь. Вам не 
нужно больше бояться болезни и немощи, потому что вы знаете, что Дух Жизни живет внутри вас. 
 История о Джоне Лейке (закон Духа Жизни во Христе Иисусе , освободил меня от закона греха и 
смерти). 
 
Я принял решение, что никогда не буду болеть, потому что мое тело было куплено  кровью Иисуса 
Христа, и дьявол не имеет никакого права к моему телу. Вы спросите: «а что если вы согрешите и 
дадите ему такое право»? 
Я не могу давать ему право жить в моем теле. Потому что я не принадлежу себе. Я был искуплен 
ценою, Иисус владеет мной, я не владею собой, поэтому я не имею права отдавать свое тело 
дьяволу. Если я сделаю ошибку – сразу иду к Иисусу, исповедуюсь перед Ним, еще до того, как 
дьявол прибегает, чтобы обвинять меня. 
Дух Жизни хочет пульсировать от вас. Все, что вам нужно – принять решение выпустить его на 
свободу, это происходит по нашей вере! Верою Моисей принял решение, он решил, сделал выбор 
– вера и есть выбор, решение. Вам нужно принять решение и вы будете испытаны в этом. Дьявол, 
когда увидит, что это реальное решение – он проверит, ты просто говоришь об этом или это 
реальное решение. Но если вы примете это решение и будете твердо стоять на нем, тогда вы 
победите!  
 
Мк.6:1-3 они знали Иисуса по плоти, а не по духу. 
Павел говорит – мы не знаем ни одного человека по плоти, но по духу. 
 Когда речь идет о Божественном исцелении, христиане могут ставить вам проблемы, потому что 
христиане знают все причины, по которым вам не нужно  получить исцеление. Они знают все 
места Писания, о которых неправильно научены (касаемо исцеления). Они знают вопросы 
относительно жала у Павла. Но всякий раз, когда слово жало использовалось в Библии – обычно 
это имеет отношение к людям. Жало Павла не было болезнью – это были религиозные люди, 
преследовавшие его, чтобы утянуть в религиозный закон. (Примеры: Тимофей, Иисус). 
 
5 стих – итак, именно то место Писания, которое христиане употребляют, чтобы сказать, что Иисус 
не мог  исцелить, на самом деле доказывает, что даже среди неверующих единственное, что Он 
мог сделать – это исцелить. 
 
6 стих – даже, несмотря на их неверие, Он исцелял больных. 
Всегда нужно дочитывать историю до конца. Всегда дочитывайте до тех пор, пока вы не увидите 
славу Иисусу!  
 
Гал. 6:14, 15 исполнение и  неисполнение закона ничего не значит, а только новая тварь.  
Вот почему вы можете служить служением исцеления больным. Вы христиане – Христос в вас, вы 
новое творение. 
2 Кор.5:17,18 – все новое внутри вас от Бога! 
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Когда вы родились свыше, вы не просто сами удалили свой грех, вы не просто на каком-то 
испытательном сроке – вы были совершенно заново сотворены. Его Дух вошел внутрь вас и 
сделал совершенно новым творением. 
Когда вы были в первом Адаме – он пал и вы пали, но теперь вы в последнем Адаме и вы 
получаете кредит за то, что Он сделал.  
Вам необходимо понять -  Христос в вас и вы во Христе. Не остается так, что вы продолжаете 
жить, но Христос, Живущий в вас и дьявол не имеет никакого доступа ко Христу, поэтому он не 
имеет никаких претензий к вам. Но он будет лгать вам и попытается вас убедить, что вы такой же. 
Когда вы родились свыше -  изменился ваш дух, он ожил, стал новым творением!  
Когда вы родились свыше, у вас есть знание сердца. Вы позволили Богу воссоздать ваш дух . И 
когда Бог что-то делает, Он делает это в совершенстве. 
Когда вы родились свыше, вы родились в совершенстве, все, что вам необходимо было вложено, 
вам просто нужно научиться пользоваться тем, что вам дано.  
Бог воссоздал  вас, вы имеете разум Христов 1Кор. 2:16 (там не сказано, что у нас будет ум 
Христов, там сказано, что мы имеем ум Христов). 
У вас, когда вы родились свыше – вы приняли ум Христов, это разум Духа и это то, что Бог сделал. 
Далее идет наша часть. Рим.12:1,2  - единственный способ, как нам сказано преображаться – это 
обновление ума нашего. Мы будем преображены – не через возложение рук, помазание, пост или 
молитву. Мы  будем преображены только через обновление разума. Но вместо того, чтобы делать 
то, что говорит Слово Божье, мы хотим создать свои правила, типа (я буду преображен, когда 
встану в очередь для молитвы за меня) мы хотим идти своим путем. Мы не можем устанавливать  
правила  -  Бог установил правила и мы должны просто подчиниться Его правилам. 
Ваша жизнь преображена, чтобы вы были похожи на Иисуса до той степени, до которой обновлен 
ваш разум. Когда ваш разум обновлен – вы смотрите на ситуацию, так как Бог смотрит на эту 
ситуацию. Когда ваш разум обновлен – вы мыслите как Бог. Итак, чем больше обновляется ваш 
разум, тем больше вы отличаетесь от других. Среди нас нет никого особенного – единственная 
особенная личность это Иисус!!! Аминь! И вот, что нас отличает, что Тот особенный живет внутри 
вас. И если  Особенный (Иисус) живет внутри вас и Он живет  такой же жизнью через вас, как Он 
ходил по земле в Своей плоти. Если у вас есть Тот же Дух , который был у Него, тогда вы должны 
действовать, говорить и жить точно, как Он это делал на земле.  
Еф. 4:20-24 Павел говорит, что вы рождены свыше, у вас есть Его Дух, перестаньте вести себя  как 
в ветхом человеке, позвольте вашей сущности выйти наружу. 
Вот почему исцеление больных легко – человек не может исцелять, Божий Дух исцеляет, даже 
Иисус говорил: «не Я  это делаю, Дух Отца Моего, Который внутри Меня, Он творит дела…». Мы 
идем, исцеляем больных – но не мы это творим – это Дух Отца, Живущий во мне, творит сие. Вот 
почему Иисус умер (одна из причин), чтобы нам это передать. 
Итак, проблема вот в чем. Есть два завета. Когда мы приступает к Новому Завету, тогда Ветхий 
становится не действующим (послание к Евреям). 
Проблема церкви в том, что мы пытаемся смешать два завета. Вот почему многие молятся за 
больных, пытаются получить ответы на молитвы и ничего не срабатывает. Вы пытаетесь 
принципы В.З.  привнести в Н.З. к новому творению. У нас Н.З. – новая действующая система. 
Лучший завет, который основывается на лучших обетованиях!  
(Свидетельство о том, как сила Божья сошла на мальчика, исцеленного больше года назад). Дух, 
Который обитает внутри меня, именно Тот же Дух, Который воскресил Самого Иисуса Христа из 
мертвых – пришло понимание, мне не нужно было готовиться к этому (исцелению), не нужно было 
быть в полном совершенстве для этого момента, потому что все равно не я это делаю, Тот Дух это 
делает. 
Даже если человек никогда не был в какой-то ситуации, ничего страшного, Дух, Который внутри 
тебя, Он не только в этой ситуации раньше бывал, но во всех ситуациях Он побывал раньше. Если 
когда-либо был исцеленный человек, или воскрешенный из мертвых, или освобожденный от бесов  
-  Тот же Дух, Который воскресил Иисуса из мертвых – Он это сделал, Он был во всех ситуациях. 
Ни одна ситуация не застает Его врасплох. И именно этот Дух внутри вас! 
Все, что вам нужно сделать – это позволить Ему быть Самим Собой. У вас внутри есть полнота 
Божья. Полнота Божья обитает в теле Иисуса, и Иисус обитает внутри вас. Вам не нужно больше 
Бога, вам нужно меньше себя. Когда вы начинаете умирать, тогда Он начинает жить через вас. 
(Пример – луковица). Помазанник живет внутри вас – Иисус Христос! Когда Иисус поселился в вас, 
Он не перестал быть Христом, Помазанник живет внутри вас!!! И чем больше вы умираете для 
себя, и чем больше мы высвобождаем это для мира, тем больше мир переживает опыт Бога. Итак, 
ответ прост – просто умри! Но благая весть в том, когда Он умер, тогда и мы умерли, когда Он был 
погребен – мы были погребены вместе с Ним. И когда Он воскрес – мы воскресли для новой жизни 
во Христе. Не просто , чтобы стать добрым человеком. Конечно, мы должны быть добрыми, но  мы 
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не для этого воскресли. Мы воскресли для того, чтобы ходить  в обновленной жизни, жизнь в 
которой вы никогда не жили раньше. И это жизнь Иисуса. Вы воскресли, чтобы ходить как Он, 
говорить и действовать, как Он. Самое величайшее освобождение, которое вы когда-либо 
получите – это избавиться от самого себя. Потому что вы спорите с самим собой, потому что ваш 
ветхий человек больше не существует. Ваш разум – он как фотоальбом, он показывает вам 
старые фото, но они уже больше не реальны – вы новое творение, старое прошло, выбросите эти 
старые фото, возьмите новые (Библия) – вот теперь, кто вы во Христе Иисусе!!! Аминь! 
                               
Молитва. 
Сейчас мы соглашаемся с волей Божьей и говорим, во имя Иисуса – да будет воля Твоя на земле 
и в Твоих людях, так, как и на небе! Да будет так, во имя Иисуса!  
Я говорю вам сейчас  - властью имени Иисуса, что ранами его ты был исцелен 2000 лет назад, и 
ты исцелен сейчас, прямо сейчас во имя Иисуса будь исцелен полностью! И во имя Иисуса всякая 
болезнь, немощь, всякий бес и всякое извращенное мышление – я приказываю сейчас, покинь 
этих людей. Ты не имеешь никакого права быть здесь – ты не  умер за них, ты не искупил их – 
Иисус это сделал, они принадлежат Ему, поэтому  ты не имеешь права пребывать на этой 
территории, покинь их сейчас же, сейчас во имя Иисуса, будьте в свободе! Да будет так! Аминь! 

 
   


